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  PART 1
先说说申卡心路，以前从未关注过信用卡，几张卡随便刷，额度感人。去年年底无
意中见识到信用卡权益和积分的博大精深后，开始了申卡之旅。

首先是网申神卡浦发AE白，结果一直被秒拒。无奈之下开始考虑其他两白
，中间广发上门推高铁白，感觉权益很实用就办了张，后来可能办卡上头
，来者不拒，上门的广州农商行也办了张卡。接下来，继续开始追逐另外
的屌丝两白，招行我young卡没毕业，感觉申请难度大，就想先解决白麒
麟。白麒麟网申担心降级批卡，一致犹豫着没提交。后来在飞客看到了沃
尔玛地摊大法，就在年前沿着广州地铁一路刷沃尔玛，在白云万达地下的
沃尔玛门口提交，第二天成功批卡37K，屌丝1白get！紧接着想在年前尝
试下经典白网点进件，看飞客卡友们的经验，我符合流水进件条件，而且
是招行代发工资，就等到年终奖一发，赶紧冲到附件网点。结果被无情拒
绝，网点眼里只有砖，表都不给填。失落之下，安慰自己至少有了1白，而
且坐标广州，去香港买买买，白麒麟还是很划算的。年后回来，深感自己
招行卡用了5年，永久积分也有1万多（之前too young，没参加任何活动
，只知道埋头刷卡，也不知道招行微信没分，20分以下没分，现在回头看
，真是悔青肠子），不申经典白太浪费，决定再战。上飞客看到纯流水进
件的卡友们分享经验，决定换个网点再试试。这次学乖了，先电话到附近
另一个网点咨询，把额度没毕业（34k），只有流水的情况说明了，结果接
电话小哥很热情的说可以试一试。大喜之下，直奔网点。小哥人很nice（p
s本人男），得知我是非新户，且申请白金卡后，态度依然热情，并告知用
普通表申请白金卡比直接用高端卡审核更快。pad拍照，填表之后，也没推
销任何别的业务就给进件了，十分好评啊，不枉我打车二十分钟跑过来。
之后就是漫长的等待了，2月22日进件，2月26日开始审核，期间变了三次
时间，但是微信查询一直没出名字，正以为要挂了的时候，3月2日早晨起
来，发现已经通过了，额度直接从34k飙升到100k！

PART 2
截止目前，卡情况如下表：卡名额度（万）招行经典白+黑young卡10民
生in卡2.2广发臻尚白3.9交行白麒麟3.7广州农商行全乐白4.5合计额度24.3
感觉现在卡有点多，广发高铁白的权益比较实用，白麒麟的权益以及境外
超红也非常棒，经典白招行给这么高额度也是有点被感动到了，这三张卡
保留，民生和农商行的卡感觉没啥用处，准备销了降低下总授信额度。但
是关于平常刷卡的安排，现在有些纠结，这几张卡作为日常主刷卡，感觉
都差点意思：广发高铁白主刷的话还要办留学生、DIY套卡，广发信报还款
又是按卡来，还款麻烦；经典白额度虽美，但是招行20元一分，相当不划
算；白麒麟境外神卡，但境内没有多倍积分，日常刷效益也不高。于是陷
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入纠结了…本人一年刷卡消费估计十到二十万左右，都是真实消费。想请教
下怎样规划今后用卡安排，特别是主刷卡的安排。经典白不想做主卡，但
是有点担心，毕竟额度从3万直接给到10万，如果平常都不怎么消费，只在
生日取现，会不会被招行降额？个人的想法是，一方面通过经典白护体网
申浦发AE白，但是听闻现在以卡办卡已经取消了，而且我经典白刚下，没
用满一年估计也悬；浦发AE申不下来的话，也在考虑中信易小白，存个五
万进去无脑六倍刷分兑换亚万；第三种思路就是办广发套卡，但个人嫌麻
烦，不是太想这么整…
码了不少字，希望自己的申卡经验对大家能有所帮助，也请各路坛友们指
点迷津，祝大家2018年多发大财，多发好卡，多薅羊毛！
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